

Fahrt in die Freiberge

Die diesjährige Herbstreise des Seniorenvereins Waldenburgertal vom 17. September 2024 führte, bei gemischtem Wetter, aber gut gelaunter Gesellschaft, in die Freiberge. Die 98 Seniorinnen und Senioren füllten zwei Cars der «Sägesser Reisen AG». Die Fahrt führte vom Baselbiet durch den Belchentunnel – Solothurn – Grenchen nach Biel, wo auf's Verkehrsschiff «Petersinsel» umgestiegen wurde. Bei einer Schifffahrt bis Erlach blieb genug Zeit, um einen Kaffee

mit Gipfeli zu geniessen, inklusiv der schönen Gegend. In Erlach hiess es dann wieder die Plätze in den Cars einnehmen und die Fahrt führte dann über Neuenburg – La Chaux-de-Fonds nach Les Bois. Ein feines Mittagessen erwartete die Reisenden im schön gelegenen «Hôtel Golf-Club» in den Freibergeren. Nach der Mittagspause und einem obligaten Erinnerungsfoto, ging die schöne Fahrt entlang der Franches-Montagnes via Delémont nach Laufen, wo man den Auf-

enthalt in der Stadt zum Spazieren nutzte, um Einkäufe zu tätigen, oder sich bei Kaffee und Kuchen zu stärken. Nach dieser Pause hiess es die Heimfahrt unter die Räder zu. Die zwei routinierten Chauffeure lenkten die Cars sicher über den Passwang nach Ramiswil – Balsthal und zurück ins Baselbiet. Eine schöne Reise nahm ihr Ende und die Seniorinnen und Senioren kehrten gut gelaunt und mit vielen schönen Erinnerungen nach Hause.

Peter Mory, Präsident



Vor der Weiterfahrt noch schnell ein Gruppenbild.

Foto: zVg